Fest der Künste in Vomperbach

VOMPERBACH (efs). Mit der Präsentation des Malers Franz Politzer machte der Vomperbacher Galerist und Volksschuldirektor i.R. Klaus Angerer seinen Garten für zwei Tage zur Kunstgalerie. Gleichzeitig feierte Franz Politzer beim Kunstfest seinen 50. Geburtstag. Der Künstler führte die Besucher auf eine spannende Spurensuche durch seine phantastisch-anmutenden Bilderwelten.

Schon am 23. und 24. Juni lädt Galerist Angerer zur nächsten Wochenend-Ausstellung. Gezeigt werden Männerakte von Robert C. Rore. Der Künstler spürt dabei den Themen nach: Was ist das Klischee-Männerbild? Wo hört Erotik auf und wo beginnt Pornographie? Nähere Informationen unter 0 52 42/72 4 72 oder 0 664/402 43 85.



Klaus Angerer mit Franz Politzer (re). Foto: privat